



Express News

Kubu Raya Perkuat Pembangunan Jalan Lingkungan

PONTIANAK, SP - Bupati Kubu Raya, Rusman Ali menyatakan akan memperkuat pembangunan jalan lingkungan untuk mempercepat pembangunan dan meningkatkan partisipasi aktif masyarakat serta menumbuhkan rasa memiliki atas fasilitas umum.

“Ini merupakan pakan terobosan
• Baca Halaman 15

Hal 9 ■ **kubu raya**

baru sebagai solusi untuk menyelesaikan pembangunan infrastruktur jalan lingkungan,” kata Rusman Ali di Sungai Raya, Minggu (13/11).

Dia mengatakan, jalan lingkungan selama ini menjadi tanggung jawab dari Pemerintah Desa sebagai implementasi dari undang-undang desa. Namun karena kemampuan desa terbatas sehingga Rusman Ali mengambil langkah melalui imbal swadaya.

“Fokus saya dan pak Hermanus adalah membangun Kubu Raya. Untuk itu kami lakukan terobosan imbal swadaya ini sebagai solusi untuk menyelesaikan persoalan jalan

lingkungan,” katanya.

Sebab, lanjutnya, sebagai akibat dari undang-undang desa membuat pemerintah kabupaten tidak bisa memasukkan program ke jalan lingkungan.

“Setelah kita konsultasikan dengan BPK memungkinkan kita masuk lewat imbal swadaya,” kata Rusman Ali.

Doa juga mengatakan, disamping dapat membangkitkan kembali semangat gotong royong di masyarakat, capaian pembangunan juga akan lebih banyak dengan kualitas yang lebih tinggi karena dikerjakan secara bersama oleh masyarakat.

Program tersebut men-

dapat dukungan dari semua masyarakat Kubu Raya. Sebagaimana di Teluk Pakedai jumat lalu seluruh RT dan RW se Kecamatan Teluk Pakedai sepakat mendukung dan setuju dengan program terobosan tersebut.

“Program Bupati ini sangat membantu kami untuk mendapatkan akses jalan lingkungan yang lebih baik. Kami siap bergotong royong dan mengerahkan masyarakat Kami untuk program tersebut,” ujar Budi Kepala Desa Kuala Karang Kecamatan Teluk Pakedai.

Hal senada juga diungkapkan oleh Sukijo salah satu Ketua RT di Kecamatan Teluk

Pakedai. Ia mengungkapkan rasa syukur dan sangat berterimakasih kepada Pemerintah atas langkah-langkah solusi yang dibuat pemerintah untuk menjawab kebutuhan masyarakat.

“Ini yang sangat kami butuhkan yakni infrastruktur dan pak Bupati telah merespons kebutuhan kami dengan program imbal swadaya ini. Kami siap mengawal dan melaksanakan program ini, sebab kami menyadari bahwa hal ini juga untuk kami,” ujar Sukijo saat menghadiri pertemuan dengan Bupati di Desa Arus Deras Kecamatan Teluk Pakedai. **(ant/ind)**